

# SENATOR

## Personel Satuan Narkoba Polres Cianjur Bersama Masyarakat Kp. Gekbrong Menyelenggarakan Kegiatan Jumat Bersih untuk Pencegahan Narkoba

Cianjur - [CIANJUR.SENATORINDONESIA.COM](http://CIANJUR.SENATORINDONESIA.COM)

Sep 1, 2023 - 15:02



polres Cianjur, Jumat, 1 Agustus 2023 - Dalam upaya pencegahan peredaran

narkoba yang semakin meresahkan, personel dari Satuan Narkoba Polres Cianjur bersama dengan masyarakat Kampung Gekbrong, Desa Cikahuripan, bergandengan tangan untuk melaksanakan kegiatan "Jumat Bersih." Prakarsa ini diprakarsai oleh Karang Taruna dan mendapat dukungan penuh dari tokoh masyarakat setempat.

Kegiatan "Jumat Bersih" ini dilakukan sebagai langkah konkrit dalam menjaga kebersihan lingkungan, namun memiliki dampak lebih luas dalam upaya pencegahan narkoba. Dalam suasana kebersamaan yang penuh semangat, personel Satuan Narkoba bersama dengan masyarakat membersihkan dan merapikan area sekitar Kp. Gekbrong.

Iptu Primadona, Kasat Narkoba Polres Cianjur, menjelaskan bahwa kegiatan ini memiliki makna ganda. Selain menjaga kebersihan lingkungan, kegiatan ini juga bertujuan untuk mengalihkan perhatian masyarakat, terutama generasi muda, dari godaan narkoba. "Kami ingin menunjukkan bahwa lingkungan yang bersih dan sehat adalah lingkungan yang tidak mendukung peredaran narkoba," ujarnya.

Karang Taruna, sebagai inisiator acara, sangat antusias dalam mendukung upaya pencegahan narkoba. Mereka berharap bahwa melalui kegiatan positif seperti ini, mereka dapat menciptakan kesadaran yang lebih tinggi di kalangan masyarakat tentang bahaya narkoba.

Tokoh masyarakat setempat yang juga turut serta dalam kegiatan ini mengungkapkan dukungan kuat mereka terhadap upaya pencegahan narkoba. Mereka meyakini bahwa dengan berkolaborasi dan bekerja bersama-sama, mereka dapat menciptakan lingkungan yang aman dan sehat untuk generasi masa depan.

Kegiatan "Jumat Bersih" ini bukan hanya sebuah langkah kecil dalam upaya pencegahan narkoba, tetapi juga merupakan contoh bagaimana masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan mereka sendiri. Diharapkan, semangat kerja sama dan kesadaran ini akan terus berkembang dan memberikan manfaat positif bagi masyarakat Kampung Gekbrong dan komunitas lainnya.